 コンテンツへスキップ ナビゲーションに移動  [image: 新宿会計士の政治経済評論] 
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 配信日時：2024/04/10 15:30 新宿会計士 経済全般
「再エネ財団から意見聴取控える」という問題ではない
 河野太郎規制改革担当相が設置したタスクフォース（ＴＦ）で民間構成員が提出した資料に中国国営企業の透かしが入っていた問題で、環境省は国会で質問に対し、「懸念が払拭されるまでの間（同省の有識者会議で）自然エネルギー財団から意 […]
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 配信日時：2024/04/10 12:00 新宿会計士 国内政治
立憲民主党の現職議員を刑事告発
 どうして立憲民主党は「他人に厳しく自分に甘い」のか 立憲民主党の現職議員が、刑事告発されました。報道等によると、新潟県内に住む行政書士の男性が９日、梅谷守・衆議院議員を、新潟地検と新潟県警に対し、代理人弁護士を通じて告発 […]
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 配信日時：2024/04/10 05:00 新宿会計士 マスメディア論
マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由
 オールドメディアは自分たちのことを「第四の権力」などと自負しているフシもありますが、現実には監視機構を欠いた独裁者のようなものだったのかもしれません。しかし、オールドメディアはその垂れ流す言説の不正確さもあり、人々の支持 […]
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 配信日時：2024/04/09 15:00 新宿会計士 外交
ＡＵＫＵＳへの「日本参加検討」報道に中国が強く反発
 スパイ防止法などがない日本が「ＪＡＵＫＵＳ」に入るのはまだ少し早いのかもしれませんが、それでも一部メディアが報じている「ＡＵＫＵＳ第２の柱」への日本の協力が実現すれば、それに向けての一歩となるかもしれません。おりしも高市 […]
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 配信日時：2024/04/09 12:00 新宿会計士 経済全般
円安メリットも？半導体産業などで進む国内回帰の動き
 日経の報道によると、信越化学工業が半導体素材の供給を目的に、国内に約56年ぶりに新工場を作るそうです。民主党政権時代の円高や無策でエルピーダメモリがみすみす経営破綻に追い込まれたことを覚えている身としては、なかなかに感慨 […]
 

 配信日時：2024/04/09 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
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 配信日時：2024/04/09 05:00 新宿会計士 金融
人民元は決済シェア伸ばすも…元建て外貨準備は減少中
 ＳＷＩＦＴやＩＭＦなど、一見するとまったく無関係なデータを読み解いていくと、「ロシアが何らかの制裁逃れとして人民元の使用を積極化させている」反面、「ロシアが保有している外貨準備のうち、人民元建ての部分については枯渇しつつ […]
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 配信日時：2024/04/08 17:00 新宿会計士 国内政治
静岡県の川勝知事は今月辞任か？
 産経ニュースなど、フジ・産経系のいくつかのメディアは８日、川勝平太・静岡県知事が今月10日にも辞任する方針であることが「取材によりわかった」、などと報じています。この報道をどこまで信じて良いのかは現時点においてよくわかり […]
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 配信日時：2024/04/08 15:00 新宿会計士 経済全般
「原発やめれば電気代は安くなる」というのは事実誤認
 再エネの発電コストは通常電力の倍近く 今日もＸ（旧ツイッター）では「原発をやめれば電気代が下がる」などと主張している人がいます。一般人からは批判の嵐なのですが、それも当然でしょう。事実関係を完全に無視しているのですから。 […]
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 配信日時：2024/04/08 12:00 新宿会計士 経済全般
牛丼「深夜料金」の本質は「サービスの対価の適正化」
 「お客様は神様」、ではありませんが、これまでの日本企業は深夜だろうが早朝だろうが、都心であろうがなかろうが、一律の価格でサービスを提供して来たフシがあります。ただ、こうしたなかで牛丼チェーンの「すき家」が３日から深夜・早 […]
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 配信日時：2024/04/08 08:00 新宿会計士 外交
今週の韓国総選挙が占う日韓関係
 日本にとっての台湾が「基本的価値を共有するパートナーにして友人」であるのに対し、韓国はどうしてもその地位からは遠い存在であるように思えてなりません。その理由は、政権によって、あるいは選挙結果によって、国と国との約束や国際 […]
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 配信日時：2024/04/08 05:00 新宿会計士 金融
日銀「国債損失」限定的：ＥＴＦの含み益がそれを凌駕
 「日銀の国債保有残高が問題だ」、「金利が上昇したら日銀が債務超過になり、円の信認が毀損する」、などとする言説を見かけたときは、是非ともマユにツバをつけ、冷静に考えてみてください。日銀が保有している国債の残高の年限を分析す […]
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 配信日時：2024/04/07 12:00 新宿会計士 国内政治
様式美？立民・杉尾氏が公選法違反疑いのポストを削除
 齊藤蓮舫（謝蓮舫）氏が2019年11月11日付で、素晴らしい内容をツイッター（現・Ｘ）に投稿しました。「削除。無かったことにはなりません」。まったくそのとおりです。とりわけ６日に杉尾秀哉・参議院議員がＸにポストした公選法 […]
 

  [image: ] 
 配信日時：2024/04/07 05:00 新宿会計士 経済全般
【総論】円安が「現在の日本にとっては」望ましい理由
 とある読者の方のご指摘によると、当ウェブサイトは「円安教の総本山」なのだそうです。それはべつに構わないのですが、何といわれようが、「現在の日本経済にとって、総合的に見て円安は好ましい」とする結論が揺らぐことはありません。 […]
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 配信日時：2024/04/06 12:00 新宿会計士 経済全般
サイゼリヤ「スマホ注文」の考察
 サイゼリヤでのＱＲコードオーダー、使ってみました。結論からいえば、大変便利です。ただ、ガストなどと異なり、サイゼリヤの場合はあくまでも客のスマホを使ったオーダーシステムであり、設備投資は回避している、といった賢さも垣間見 […]
 

 配信日時：2024/04/06 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/04/06(土)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
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 配信日時：2024/04/06 05:00 （最終更新：2024/04/06 12:00） 新宿会計士 国内政治
「高くてマズい自民党食堂」も仕事をちゃんとしている
 自民党政権はたしかに酷いかもしれませんが、だからといって立憲民主党を政権に就けて良い、という話になるのでしょうか。これについて、最近のいくつかの事例をもとに、あらためて政治家の「実務能力」について考えてみたいと思います。 […]
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 配信日時：2024/04/05 14:00 新宿会計士 国内政治
身内に甘い立憲民主が自民を「身内に甘い処分」と批判
 立憲民主党の「裏金議員」が自民党の議員処分を巡り、「身内に甘い」などと述べたそうです。なかなかに驚きます。立憲民主党という政党は、本当にブーメランを投げるのが大好きなようです。立憲民主党がもし本気で自民党を追及するなら、 […]
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 配信日時：2024/04/05 12:00 新宿会計士 外交
中国「台湾地震で国際社会の同情に感謝」→台湾が抗議
 台湾の地震で犠牲となられた方々にご冥福をお祈りしますとともに、被災者の皆さまにお見舞い申し上げたいと思います。また、ひとりでも犠牲者が少ないことを祈りたいところです。さて、中国の耿爽（こう・そう）国連常駐副代表は３日、国 […]
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 配信日時：2024/04/05 10:10 新宿会計士 外交
日赤が台湾への支援金受付を開始
 非常に大切なお知らせです。３日朝発生した台湾東部沖地震を受け、日本赤十字社が５日から、救援金の受付を開始しています。台湾といえば東日本大震災や、最近でいえば能登半島地震などに際しても、真っ先に支援を申し出てくれた、日本に […]
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 配信日時：2024/04/05 08:00 新宿会計士 経済全般
太陽光発電には総量規制が必要だ
 そろそろ太陽光発電施設には「総量規制」が必要です。電力の安定供給にまったく役立たないばかりか、国民に決して安くない再エネ賦課金の負担を強いていて、それでいて環境や景観にも悪いのですから。また、現在の技術だと電力は貯められ […]
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 配信日時：2024/04/05 05:00 新宿会計士 外交
「韓日は協力し互いに良き隣人になろう」＝韓国紙寄稿
 「韓国と日本には、協力しあうインセンティブも力量も十分にある。世紀的な転換期に、両国から互いに良き隣人となり、共に勝者になる旅に出よう。時間はあまり残されていない」。韓国紙から、こんな主張が出てきました。歴史問題を捏造し […]
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 配信日時：2024/04/04 15:00 新宿会計士 経済全般
川勝氏「私の心も傷ついている」
 報道によると、川勝平太・静岡県知事は３日の会見で、「人を傷つけたことには私の心も傷ついている」と述べたそうです。あれでしょうか？他人を殴ったら自分の拳も傷ついた、といった主張でしょうか？なかなかに印象的です。それはともか […]
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 配信日時：2024/04/04 12:00 新宿会計士 RMB
ＡＩＩＢのプロジェクトの３分の１はコロナ関連と判明
 ＡＩＩＢの2023年12月期財務諸表の現状整理 中国が主導する国際開発銀行であるアジアインフラ投資銀行（ＡＩＩＢ）の本業融資額が300億ドルを超えました。また、プロジェクトの承認件数も順調に増え、承認金額も2023年12 […]
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 配信日時：2024/04/04 07:00 新宿会計士 経済全般
国民民主・榛葉氏「再エネ推進はもうやめた方が良い」
 日本政府は榛葉賀津也・国民民主党幹事長の警鐘に、耳を傾けるべきです。榛葉氏は産経系のウェブメディア『zakzak』の取材に対し、太陽光発電を巡って「日本は中国への依存度を高めている」としたうえで、「再エネの推進は、もう止 […]
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 配信日時：2024/04/04 04:04 新宿会計士 文芸
ネット「１４０文字文学」の勧め
 星新一氏の短い小説を「ショートショート」と呼ぶならば、140文字ツイッター文学は「ショートショートショート」とでも呼べばよいのでしょうか。たった140文字の文学の奥深さには、なかなかに驚きます。
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 配信日時：2024/04/03 16:00 新宿会計士 金融
交換法則を無視する小学校「掛け算の順序教育」の弊害
 金融評論的に取り上げておきたい話題のひとつが、基礎的な算数における「交換法則」です。Ｘ（旧ツイッター）によると、小学校では一部の教師が「掛け算には順序がある」と教えているようなのです。「掛け算の式を言葉通りに合わせて書く […]
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 配信日時：2024/04/03 12:00 新宿会計士 外交
韓国総選挙を機に改めて考えてみたい「韓国の特殊性」
 日本のメディアはしきりに「日韓関係改善」を唱えるが… 韓国では来週、国会議員（定数300）の総選挙が行われます。これに関し、現時点でどの政党が何議席を得るかについて予断すべきではありませんが、選挙結果次第では残り任期３年 […]
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 配信日時：2024/04/03 08:00 新宿会計士 言語
川勝氏の発言にみる「全体を台無しにした」たった１％
 静岡県の川勝平太知事の功績がひとつあるとしたら、新入職員に対し、ほんのちょっとした発言が全体をぶち壊すこともあり得るということを、身をもって示したことにあるのだと思います。川勝氏を巡っては職業差別とも受け取られかねない発 […]
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 配信日時：2024/04/03 05:00 新宿会計士 経済全般
「いまどきの若者」はなぜ「定時で帰ってしまう」のか
 なぜ、イマドキの新人は、定時になるとすぐに帰ってしまうのでしょうか。これについては「最近の若者はなっていない」、「見た目は溌剌（はつらつ）としているが、内心では何を考えているかわからない」、などと若者に不満を持つ人もいる […]
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 配信日時：2024/04/02 21:30 新宿会計士 経済全般
職業差別発言の川勝静岡知事が辞意：ＪＲ東海株価急騰
 日本経済にとっての「朗報」でしょうか、「リニア建設を妨害して来た」などと批判されることも多い静岡県の川勝平太知事が２日夜、突如、６月の議会をもって職を辞するとの考えを示したことが話題となっています。川勝知事は１日の新入職 […]
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 配信日時：2024/04/02 16:00 新宿会計士 経済全般
宮城県で施行された「再エネ地域共生促進税」の考え方
 宮城県が４月１日に導入した「再生可能エネルギー地域共生促進税」の試みは、興味深いところです。これは0.5ヘクタール以上の森林などを開発して再エネ発電設備を設置した場合、一定要件を満たしていない場合には営業利益の20％を税 […]
 

 配信日時：2024/04/02 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/04/02(火)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
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 配信日時：2024/04/02 12:00 新宿会計士 経済全般
【総論】不動産価格と賃料の関係
 最近、少し気になる話題があるとしたら、それは、とりわけ東京や大阪などの大都市部における不動産価格の上昇ではないかと思います。これについては、いつまで上昇が続くのか、あるいは不動産価格はバブルなのか、といった点で、さまざま […]
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 配信日時：2024/04/02 08:00 新宿会計士 経済全般
「円安関連倒産増加」に現段階で大騒ぎする必要はない
 少し前には「人手不足倒産」なる用語が（一部で）流行しましたが、最近のトレンドといえば、「円安倒産」かもしれません。ただ、この「円安倒産」、あるいは「円安関連倒産」なる用語、なんだか定義自体がよくわかりません。いったい何を […]
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 配信日時：2024/04/02 05:00 新宿会計士 読者投稿
【読者投稿】５類移行の武漢肺炎と超過死亡の関係は？
 武漢肺炎も「５類」に移行して以降、すっかりメディアの話題も下火になってしまった感があります。ただ、武漢肺炎をもたらすウイルスが、じつは大変に「悪質」なものではないかとの警告を発し続けている人がいます。当ウェブサイトの読者 […]
 

  [image: ] 
 配信日時：2024/04/01 17:30 新宿会計士 経済全般
円安局面で「円安関連倒産」が増加するのは当然では？
 今度は「円安関連倒産が増えた」のだそうです。「円安倒産」の定義はよくわかりませんが、もしそれが「（2022年以降に進んだ）円安を理由とする倒産」のことを意味しているのだとしたら、「円安倒産」が2022年以降に増えているの […]
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 配信日時：2024/04/01 13:45 （最終更新：2024/04/01 14:20） 新宿会計士 金融
【速報】３月末時点で東証時価総額が「一千兆円」突破
 「時価総額で見ると、過去最大」。東証の時価総額がついに1000兆円の大台に達しました。東証が１日に公表したデータによると、東証時価総額は1007兆7050億円（うちプライムが970兆1171億円）と、月次ベースで見て初め […]
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 配信日時：2024/04/01 12:00 新宿会計士 金融
企業で相次ぐ「エイプリルフール・ポスト」問題の現状
 恒例のエイプリルフール問題の季節がやってまいりました。各社ともに本日に向けて全力でウソを突こうとしているように見受けられるのですが、本稿ではこれらの「エイプリルフール」企画のごく一部について紹介するとともに、その現状を整 […]
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 配信日時：2024/04/01 05:00 （最終更新：2024/04/01 06:37） 新宿会計士 経済全般
太陽光発電は事実上の税金を使った新たな利権の仕組み
 国民から少なくない再エネ賦課金を強制的に巻き上げる仕組みを担保に、全国的に強引に太陽光発電施設を増やし、それによって電力供給を不安定化させているという現在の日本の電力政策は、いかにも滑稽です。エネルギー安保の観点からも、 […]
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 配信日時：2024/03/31 12:00 新宿会計士 言語
日本語の文章における漢字の威力
 私たち日本人が普段何気なく使っているもののひとつが漢字であり、外国人にとっては日本語を取得するうえでの障壁のひとつではありますが、それと同時に漢字をまったく使わない文章というものは、私たち日本人にとって読むのが大変難しい […]
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 配信日時：2024/03/31 05:00 新宿会計士 マスメディア論
地方テレビ局「共同通信との契約打切」が意味するもの
 地方のテレビ局が共同通信からの記事配信を打ち切るとの報道が出てきました。現時点における真偽は定かではありませんが、事実ならば、これもメディア業界における大きな潮流の変化です。共同通信発の情報については「打ち切っても良い」 […]
 

 配信日時：2024/03/30 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/03/30(土)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
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 配信日時：2024/03/30 12:00 新宿会計士 マスメディア論
「新聞部数は底を打った」…新聞業界の認識は大丈夫？
 ここ数年、新聞部数は毎年300万部というペースで減少し続けています。このペース自体、今後、多少の変化もあるかもしれないにせよ、新聞部数が着実に減り続けるという予想を覆すだけの材料は見当たりません。ただ、新聞業界関係者は、 […]
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 配信日時：2024/03/30 05:00 新宿会計士 RMB
世界各国の外貨準備で日本円の金額と比率が過去最高に
 恒例の「ＣＯＦＥＲ」のデータが出てきました。世界各国が保有する外貨準備に占める米ドルの割合は低下の一途を辿っていますが、日本円の金額を計算すると約92兆円で、おそらくは過去最大となったようです。一方、人民元建ての資産は、 […]
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 配信日時：2024/03/29 16:00 新宿会計士 経済全般
「福島第二」再稼働で日本は年間電力の３％弱を賄える
 日経電子版は29日、米国が廃炉原発の再稼働に向けて舵を切ったと報じました。これについて日経は「廃炉となった原発が再稼働すれば米国で初めてで、世界的にも異例」と評していますが、こうした試みは、非常に興味深いものでもあります […]
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 配信日時：2024/03/29 12:00 （最終更新：2024/03/29 12:45） 新宿会計士 外交
【資料】自民党有志が提出した韓国への対抗措置の全文
 本稿は「資料編」です。いわゆる自称元徴用工問題を巡り、自民党の青山繁晴参議院議員を中心とするグループが上川陽子外相に提出した文書の全容が判明しました。本稿では、杉田水脈衆議院議員がＸにポストした内容を、一種の「資料」とし […]
 

  [image: ] 
 配信日時：2024/03/29 11:30 新宿会計士 国内政治
「ホームレスを排除する新宿区の意地悪ベンチ」の正体
 「ホームレスを排除するために新宿区が設置した山型に盛り上がった排除ベンチ」を報じた記事が、ちょっとした話題となっています。ベンチの形状から、ベンチに寝っ転がることができないことから、これはホームレスなどに対する嫌がらせだ […]
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 配信日時：2024/03/29 08:00 新宿会計士 経済全般
メガソーラー火災で燃え尽きるまで消火できない蓄電池
 原子力発電所に対しては安全性基準をタテに、原子力規制委員会が再稼働を頑として認めないくせに、太陽光発電所では頻繁に火災、土砂流出などの災害が生じる――。なんだかよくわかりません。とくに、27日に鹿児島県伊佐市のメガソーラ […]
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 配信日時：2024/03/29 05:00 新宿会計士 国内政治
自民党なら「裏金」なのに立憲民主党なら「事務ミス」
 またしても、立憲民主党です。産経ニュースの27日付の報道によれば、立憲民主党の野間健氏の政治団体が政治資金パーティー収入の50万円を2020年分の政治資金収支報告書に記載していなかったとして、25日、総務省に訂正を報告し […]
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 配信日時：2024/03/28 16:00 新宿会計士 外交
自称元徴用工問題で青山氏らのグループが政府に要望書
 産経の報道によると、青山繁晴氏を中心とする「日本の尊厳と国益を護る会」は27日、林芳正官房長官に対し、自称元徴用工問題を巡り、「韓国政府に対し、日立造船への補償をするよう日本政府が要求すべきだと訴えた」、などとする「要望 […]
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 配信日時：2024/03/28 12:00 （最終更新：2024/03/28 12:25） 新宿会計士 経済全般
安心・安全・快適と社会的コスト
 私たちはできるだけ安心し、できるだけ安全に、できるだけ快適に暮らしていける社会的な仕組みを、できるだけ安く構築作っていかなければなりません。この点については、おそらく多くの方が同意してくださるでしょう。もっとも、どこまで […]
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 配信日時：2024/03/28 05:00 新宿会計士 経済全般
電力問題の本質は「資料に中国企業の透かし」ではない
 タスクフォース構成員本人、あるいは所属している財団そのものが中国との関係を持っているかどうかに焦点が当たっているきらいもありますが、問題の本質は、国の方向性を決めるためのタスクフォース自体が風力発電などを巡り、根拠のない […]
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 配信日時：2024/03/27 15:01 新宿会計士 マスメディア論
「暇空氏が東京都に勝訴」を報じないオールドメディア
 「暇空茜氏という個人が住民監査請求を認めさせたほか、東京都を相手取って多数の住民訴訟を起こしている」などとする話題を、主力メディアが無視しているという事実自体、この国のメディアが、「情報の中間業者」としての役割を放棄しつ […]
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 配信日時：2024/03/27 12:00 新宿会計士 経済全般
なぜ石油価格が下がると再エネ賦課金の額は増えるのか
 再エネ賦課金制度について調べていくと、いろいろ不可解な点に出くわします。とりわけこの賦課金は年々上昇の一途を辿り、2024年５月以降は毎月400kWhを使用する家庭の場合、年間16,752円もの負担を余儀なくされることに […]
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 配信日時：2024/03/27 05:00 新宿会計士 マスメディア論
「新聞を読む人ほど偽情報に騙されない傾向」…本当？
 新聞業界は私たち国民を代表していませんし、新聞業界「だけ」がたしかな情報を発信するという保証もありません。ましてや新聞業界は国民から信頼されているというものでもないでしょう。減り続ける新聞部数こそが、その動かぬ証拠なので […]
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 配信日時：2024/03/26 16:30 新宿会計士 経済全般
悪い円安、悪い株高、悪い賃上げ…今度は悪い景気回復
 悪い円安、悪い株安、悪い賃上げ、そして今度は「悪い景気回復」、でしょうか。自民党広報がＸにポストした「デフレ完全脱却を実現します」とするポストに対し、一部のユーザーが「安っぽすぎるのと中身が全く頭に入ってこない」、「数字 […]
 

 配信日時：2024/03/26 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/03/26(火)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
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 配信日時：2024/03/26 12:00 新宿会計士 外交
再エネ推進とＡＳＧ構想が「中国の意向」だとしたら？
 アジアスーパーグリッド構想、正気の沙汰ではありません。中国、北朝鮮、ロシアを含めた日本の近隣にある４つの無法国家と電力網を共有すれば、日本の安全保障そのものが脅威にさらされるからです。これとあわせて改めて直視しておかねば […]
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 配信日時：2024/03/26 05:00 新宿会計士 経済全般
在留外国人統計最新動向と「４つの在留資格」の問題点
 不法残留者は特定３ヵ国に集中 出入国在留管理庁が22日に公表した最新のデータによれば、昨年末時点で日本に滞在する外国人は341万人、不法残留者数は79,113人だったことが判明しました。また、注目すべきは滞在資格です。技 […]
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 配信日時：2024/03/25 16:15 新宿会計士 国内政治
「反原発活動家」が電力政策の方向性を決めていないか
 小林鷹之氏らは数年前に「ＴＦの意見に根拠なし」と指摘 太陽光発電が問題だらけというのは当ウェブサイトでもしばしば指摘してきた論点のひとつですが、こうしたなかで、政府の再エネタスクフォースの資料に中国国営企業の透かしが入っ […]
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 配信日時：2024/03/25 12:00 新宿会計士 金融
邦銀国際与信が再び５兆ドル突破
 日本の金融機関にとって韓国は「１％未満の国」 日銀が25日に公表した国際与信データによれば、昨年12月の日本の金融機関の海外に対する与信が「最終リスクベース」で過去最大となる5兆0435億ドルを記録しました。国際与信が５ […]
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 配信日時：2024/03/25 08:00 新宿会計士 国内政治
維新が「最大野党」目標を明確化
 「次の選挙で維新が立憲民主党を獲得議席数で上回ることができるのか」。これについては思考実験としてはなかなかに興味深いところです。立憲民主党といえば、マスコミからは「報道しない自由」で守られている反面、ネット層からはかなり […]
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 配信日時：2024/03/25 05:00 新宿会計士 国内政治
日銀利上げ受け「歳出構造の改革が急務だ」＝メディア
 先週の日銀の政策決定会合でゼロ金利政策が解除されるなどしたことを受け、予想通り、やっぱり出てきたのが、「利上げで国債費が膨張する」などとする主張です。共同通信は「（国債費が）これ以上増加すれば政策向けの経費を圧迫する」な […]
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 配信日時：2024/03/24 14:30 新宿会計士 経済全般
タスクフォース関連資料に中国企業透かし…中立性は？
 再エネタスクフォースの民間構成員が提出した資料に中国企業の透かしが入っていたという指摘があったようです。これについて内閣府は「この民間構成員が事業局長を務める自然エネルギー財団の数年前のシンポジウムで使用した際の資料のテ […]
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 配信日時：2024/03/24 05:00 新宿会計士 経済全般
令和の子育て環境と「親の自覚」
 親が放置した料理で子供が火傷したら店に責任？そんなアホな。 放置した熱々のうどんを引っ被って大やけどを負ったら、それは店の責任なのか――？穗金能では普段と少し趣向を変えて、「子育てあるある」について、そこはかとなく書きな […]
 

 配信日時：2024/03/23 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/03/23(土)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
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 配信日時：2024/03/23 09:30 新宿会計士 外交
モスクワ近郊の劇場で無差別テロ
 モスクワ近郊の劇場で無差別テロが発生し、少なくとも40人の犠牲者と多数の負傷者が出たとする報道が出ています。取り急ぎ、犠牲となった方々には謹んでご冥福をお祈りしたいと思いますが、これに関しウクライナは関与を否定する一方、 […]
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 配信日時：2024/03/23 05:00 新宿会計士 マスメディア論
決して垢ＢＡＮされないテレビ業界が腐敗するのも当然
 フジテレビの取材班が（おそらくはアポなしで）渦中の人物のご両親の自宅に「突撃取材」をかました事件は、いま話題の「炎上系YouTuber」とやっていることはあまり変わりません。しかし、YouTubeでこれをやれば「垢ＢＡＮ […]
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 配信日時：2024/03/22 17:00 新宿会計士 経済全般
再エネ賦課金のせいで５月から全国的に電気代値上げへ
 共同通信によると今年の５月以降、全国の大手電力10社のすべてで４月と比べて電気代が値上げされることがわかったのだそうです。「電力会社が儲けていながらさらに料金を値上げするなんて、許せない」。こんな反応も見えてきますが、こ […]
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 配信日時：2024/03/22 12:00 新宿会計士 マスメディア論
マスメディアが「ゴミ」呼ばわりされるには理由がある
 ご両親に突撃取材かましたフジテレビは今すぐ謝罪せよ！ 「マスゴミ」という用語は決して上品なものではありませんが、思わず「マスゴミ」と言いたくなってしまう事例が一気にいくつも出てきています。いきなりご両親の自宅に突撃して無 […]
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 配信日時：2024/03/22 07:00 新宿会計士 外交
欧米人などの圧倒的多数は日本に対し肯定的イメージか
 「あなたは日本と聞いて何を思い浮かべますか――？」。Ｘ（旧ツイッター）上でこんなお題に対し、数千件という反応が寄せられているのですが、それらの圧倒的多数は、富士山、桜、新幹線、寿司、刺身、ラーメン、ゲーム、ドラゴンボール […]
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 配信日時：2024/03/22 05:00 新宿会計士 RMB
国際送金通貨で日本円等躍進の一方「ユーロ一人負け」
 ユーロ圏除外データだと日本円が３位に浮上！ 世の中でＳＷＩＦＴの国際送金ランキングに注目しているサイトはさほど多くないと思いますが、このランキングを眺めているだけでもさまざまな発見があります。こうしたなかでここ数ヵ月、な […]
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 配信日時：2024/03/21 15:00 新宿会計士 外交
プーチンが在外投票では惨敗か？「大規模不正」報道も
 先日のロシア大統領選で「予定通り」（失礼！）圧勝した、国際刑事裁判所（ＩＣＣ）から指名手配されているウラジミル・プーチン容疑者を巡っては、「在外投票では惨敗していた」などとする話題に加え、「少なくとも2200万票の不正が […]
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 配信日時：2024/03/21 12:00 新宿会計士 金融
最新版：巨額の家計・年金資産と対外純資産抱える日本
 最新版資金循環統計：家計資産は2141兆円、対外純資産は484兆円、社会保障基金純資産は331兆円 資金循環統計の最新データが出てきました。相変わらず家計部門は2141兆円という巨額の金融資産を抱えているのですが、それ以 […]
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 配信日時：2024/03/21 07:00 新宿会計士 経済全般
再エネ賦課金制度自体、電力の安定供給に「有害無益」
 再エネ賦課金が今年５月以降、1kWhあたり1.4円から3.49円に引き上げられます。これにより、毎月400kWhを使用する標準家庭の場合、年間の負担金は6,720円から16,752円へと、約１万円上昇します。この再エネ賦 […]
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 配信日時：2024/03/21 05:00 新宿会計士 外交
レーダー照射は「日韓」ではなく「韓国」が責任を負え
 個人的に岸田首相という政治家に対しては、安保３文書の制改定や（中途半端ながらも）減税を実施したこと、原発再稼働などの「プラス面」もあるなかで、少なくとも対韓外交に関してはゼロ点、いや、大幅なマイナス点を差し上げたいと思い […]
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 配信日時：2024/03/20 05:00 新宿会計士 経済全般
訪日外客は満遍なく増え「２月としては」過去最多記録
 ２月としては過去最大――。何の話かといえば、日本政府観光金融局（ＪＮＴＯ）が19日に更新した『訪日外客統計』で、2024年２月に日本を訪れた外国人が過去最大の2,788,000人【※速報値】を記録した、というものです。し […]
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 配信日時：2024/03/19 17:15 新宿会計士 金融
日銀利上げのインパクトは「日銀当預への付利の開始」
 日銀がマイナス金利（ネガティブ・イールド）政策を撤廃しました。主要国でこれを採用していたのは日本の見でしたが、これで世界の主要中銀からネガティブ・イールド政策は姿を消した格好です。ただ、個人的に影響が大きいと考えるのは、 […]
 

 配信日時：2024/03/19 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/03/19(火)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
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 配信日時：2024/03/19 12:00 （最終更新：2024/03/19 12:34） 新宿会計士 マスメディア論
経費不正使用はＮＨＫ自体の「在り方」と直結する問題
 新聞・テレビ業界を取り巻く課題のひとつは、広告費の激減にあります。しかし、ＮＨＫはこうした業界の荒波とは無縁です。なぜならＮＨＫは法律の規定に基づき、「受信料」という名目の「事実上の税金」を半強制的に取り立てる権利を持っ […]
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 配信日時：2024/03/19 05:00 （最終更新：2024/03/19 13:00） 新宿会計士 経済全般
【総論】電力系統の維持に適さない太陽光発電の問題点
 最近、太陽光発電を巡って、Ｘなどで「原子力発電を今すぐやめて太陽光にシフトすべき」、といった主張ないし提言を多く見かけるのですが、残念ながら、現状のデータなどで調べる限り、太陽光発電依存は非現実的だと断じざるを得ません。 […]
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 配信日時：2024/03/18 16:00 新宿会計士 外交
プーチン容疑者がロシア大統領選で「予定通りに圧勝」
 国際刑事裁判所（ＩＣＣ）から戦争犯罪人として指名手配されているウラジミル・プーチン容疑者がロシアの大統領選で圧勝したそうです。タス通信の報道では開票率99.43％の時点でプーチン容疑者は87.32％の票を得たとか。この点 […]
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 配信日時：2024/03/18 12:00 新宿会計士 外交
中国が禁輸のホタテ「メキシコで加工」なら価格２倍も
 中国が輸入を禁じ、行き場を失っているホタテをメキシコで加工し、米国の高級品市場に売り込めば、価格も中国で加工していた当時の２倍程度に跳ね上がる――。こんな話が出てきました。報じたのは日経ですが、もしこの流れがうまく行くな […]
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 配信日時：2024/03/18 05:00 （最終更新：2024/03/18 06:55） 新宿会計士 日韓スワップ
韓国紙「不動産ＰＦ問題で建設会社が債務超過状態に」
 日本は1990年代、住専問題以降の金融危機を自力で乗り切ったという国ですが、果たして現在の韓国に、それができるものなのでしょうか。当時の日本円が国際的に通用するハード・カレンシーだったのに対し、現在の韓国ウォンはハード・ […]
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 配信日時：2024/03/17 12:00 新宿会計士 経済全般
ビジネスメールで大事なのは「漢字かな遣い」ではない
 「よろしくお願いいたします」と「よろしくお願い致します」。マナー講師の答えは「どちらも間違いではない」、だそうです。当たり前でしょう。ビジネスメールで重要なことは、些細な漢字かなづかいではなく、当方の意図が確実に相手に伝 […]
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 配信日時：2024/03/17 05:00 新宿会計士 マスメディア論
「自由で信頼される国・日本」を正しく報じて来たのか
 外務省最新調査では日本は諸国から「圧倒的な信頼」 「日本は報道の自由も低く、中韓など世界からの信頼も低い、とんでもな国だ」。世の中には、そんな印象を持つ人もいるかもしれません。結論からいえば、これはマスコミによる刷り込み […]
 

 配信日時：2024/03/16 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/03/16(土)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
 

 配信日時：2024/03/16 05:00 新宿会計士 マスメディア論
大谷選手の「奥様公開」にみるメディアのポンコツぶり
 終焉する「情報の中間業者」としてのメディアの役割 大谷翔平選手が直接、奥様の写真をインターネット上で公開しました。ちょうど一部のテレビ局で「大谷選手の奥様をテレビに出演させたら金一封出す」というお触れが出たと報じられた直 […]
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 配信日時：2024/03/15 14:00 新宿会計士 経済全般
速攻否定される「悪い賃上げ」論：パート等賃金も上昇
 数日前、当ウェブサイトでは「そのうちメディアが『悪い賃上げ』論を言い出すのではないか」、と予言しました。「賃上げの恩恵を受けているのは大企業に限られていて、中小企業やパート、アルバイトの人たちにその恩恵は行きわたっていな […]
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 配信日時：2024/03/15 12:00 新宿会計士 経済全般
日本経済が好調ならなぜか不調になる「中韓経済」の謎
 国際問題評論家の石平（せき・へい）さんが執筆した書籍ではありませんが、なぜだか知りませんが、日本経済が好調なときには中韓経済が好調ではないことが多いようです。こうしたなかで最近少し気になるのが、韓国では地方・中小事業者を […]
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 配信日時：2024/03/15 05:00 新宿会計士 経済全般
「ＸＭＬファイル活用」でさらに簡単になった確定申告
 今年の確定申告、ますます便利になったようです。源泉徴収票、上場株式等の配当金、ふるさと納税額などについては、いずれもＸＭＬファイルをe-Taxにアップロードすれば、自動計算してくれるようになったからです。もちろん、e-T […]
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 配信日時：2024/03/14 14:00 新宿会計士 外交
韓国への対抗措置は「議論」でなく「実行」に移す局面
 自民党が14日、外交部会と外交調査会の合同会議を党本部で開催し、韓国の（旧）ホワイト国からの除外や日韓通貨スワップの停止などの「対抗措置」を求める声が相次いだのだそうです。ただ、偉そうに沿う議論するのは良いのですが、こう […]
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 配信日時：2024/03/14 12:00 新宿会計士 国内政治
立憲民主党にまたもブーメラン：所属議員「裏金」疑惑
 安定のブーメラン、でしょうか。文春オンラインが13日、立憲民主党の川田龍平・参議院議員に政治資金収支報告書の不記載が生じたと報じました。立憲民主党風にいえば、「裏金」、といったところでしょうか。報道ベースを現時点で100 […]
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 配信日時：2024/03/14 05:00 新宿会計士 マスメディア論
「事実上のリストラ」が地方紙で始まる？＝労組は反発
 いくつかのメディアの報道によると、一般社団法人徳島新聞社は株式会社徳島新聞社と分社化し、2025年春以降の採用を同社で行い、猶予水準を現在の65％に削減するなどの計画を立てているのだそうです。事実上のリストラのようなもの […]
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 配信日時：2024/03/13 15:00 新宿会計士 国内政治
立憲民主党不祥事の話題避けるテレビこそ自民党応援団
 テレビ朝日の番組で田崎史郎氏が立憲民主党の梅谷守・衆議院議員の「有権者買収疑惑」に触れようとしたところ、玉川徹氏が「別にここで取り上げなくてもいいかなと思います」と応じたそうです。立憲民主党の「徹底して自分に甘く他人に厳 […]
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 配信日時：2024/03/13 12:00 新宿会計士 経済全般
企業業績上昇と株高に続き春闘満額回答相次ぐ日本企業
 マスコミさんはきっと次に「悪い賃上げ」と言い出す 「悪い円安」、「悪い株高」に続いて、きっと近い将来出て来るであろう主張があるとしたら、それは「悪い賃上げ」論ではないでしょうか。春闘で満額回答の企業が相次いでいますが、こ […]
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 配信日時：2024/03/13 05:00 新宿会計士 マスメディア論
大谷選手の奥様の「オファー合戦」を始めるテレビ業界
 専門性と人倫が欠如する日本のマスコミ業界 「視聴率のために、奥様のインタビューを何が何でも実現せよ」――。『マネー現代』の報道によると、テレビ業界で現在、ドジャースの大谷翔平選手の奥様をテレビに出演させるための「オファー […]
 

 配信日時：2024/03/12 12:00 新宿会計士 読者雑談（一般用）
読者雑談専用記事通常版　2024/03/12(火)
 『読者雑談専用記事（通常版）』を更新しました。どうぞご利用ください。
 

  [image: ] 
 配信日時：2024/03/12 12:00 新宿会計士 経済全般
エネルギー政策は「太陽光から原発」に舵を切るべきだ
 改めて指摘すると、太陽光発電の問題点は、あまりにも多すぎます。それらの多くは電力の安定供給の妨げとなっていること、発電効率が非常に悪いこと、環境負荷が高いこと、などです。その一方、東日本大震災から13年目となる11日、東 […]
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エクセルの達人（毎週土日更新）
[image: ]
出版物
[image: ][image: ]
いわゆる「対韓制裁論」を出版しました。絶賛発売中。瞬間的に、アマゾンで353位を記録しました。
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当ウェブサイトの初の試みとして、「国の借金論」の間違いについて議論した書籍を出版しました。
お知らせ
当ウェブサイトに掲載している情報については、商業出版などでない限り、原則として引用も転載も自由です（ただし、引用・転載に際しては、必ず出所を示してください）。また、当ウェブサイトは、当ウェブサイトのコンテンツを転載しているサイト（vpointなど）とは無関係です。なお、執筆、出版のご依頼等は info@shinjukuacc.com までお問い合わせください。
過去記事
時系列全記事
 


最近のコメント
	ＡＵＫＵＳへの「日本参加検討」報道に中国が強く反発 に 日本人です より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に 世相マンボウ」 より
	「再エネ財団から意見聴取控える」という問題ではない に neko より
	「再エネ財団から意見聴取控える」という問題ではない に 農民 より
	立憲民主党の現職議員を刑事告発 に ＫＹ より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 7shi より
	「再エネ財団から意見聴取控える」という問題ではない に neko より
	「再エネ財団から意見聴取控える」という問題ではない に 雪だんご より
	立憲民主党の現職議員を刑事告発 に 雪だんご より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に nanashi より
	ＡＵＫＵＳへの「日本参加検討」報道に中国が強く反発 に はるちゃん より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に 匿名 より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に はにわファクトリー より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に 世相マンボウ* より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に はにわファクトリー より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に 民主 圧倒的過半数ww より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 引きこもり中年 より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に はにわファクトリー より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 匿名 より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に 三馬力 より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に taku より
	円安メリットも？半導体産業などで進む国内回帰の動き に アマ より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 魏海獣 より
	「再エネ財団から意見聴取控える」という問題ではない に sey g より
	円安メリットも？半導体産業などで進む国内回帰の動き に アマ より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に はにわファクトリー より
	「再エネ財団から意見聴取控える」という問題ではない に カズ より
	立憲民主党の現職議員を刑事告発 に 世相マンボウ～ より
	電力問題の本質は「資料に中国企業の透かし」ではない に 「再エネ財団から意見聴取控える」という問題ではない – 新宿会計士の政治経済評論 より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 伊江太 より
	静岡県の川勝知事は今月辞任か？ に 匿名 より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 匿名 より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 匿名 より
	立憲民主党の現職議員を刑事告発 に 匿名 より
	立憲民主党の現職議員を刑事告発 に 匿名 より
	立憲民主党の現職議員を刑事告発 に 匿名 より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 匿名 より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に はにわファクトリー より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 匿名 より
	静岡県の川勝知事は今月辞任か？ に はにわファクトリー より
	静岡県の川勝知事は今月辞任か？ に 元雑用係 より
	静岡県の川勝知事は今月辞任か？ に 元雑用係 より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 元雑用係 より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 農民 より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に はにわファクトリー より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に はにわファクトリー より
	立憲民主党の現職議員を刑事告発 に 七味 より
	読者雑談専用記事通常版　2024/04/09(火) に CRUSH より
	立憲民主党の現職議員を刑事告発 に 引きこもり中年 より
	マスメディアが「景気回復を実感できない」大きな理由 に 元雑用係 より

Tweets by shinjukuacc 

スポンサーリンク・広告

 
[image: ][image: ]
[image: ][image: ]
[image: ][image: ]

外部リンク
[image: PVアクセスランキング にほんブログ村]


当ウェブサイトについて
当ウェブサイトは独立系ウェブ評論サイトです。コメント、引用、転載は自由です（詳しくはこちら）。
[image: ]
 

[image: ][image: ]


過去のコメント一覧へ

スポンサーリンク・広告

 


 

 
 
 

 





	プライバシー・ポリシー
	サイトマップ
	記事の引用・転載等について
	過去のコメント（該当する記事のリンク付き）








Copyright © 新宿会計士の政治経済評論 All Rights Reserved.
Powered by WordPress with Lightning Theme & VK All in One Expansion Unit

 PAGE TOPMENU
	読者投稿の募集と過去の読者投稿一覧	過去の読者投稿一覧
	読者投稿募集につきまして（2019年10月31日版）


	雑談専用記事一覧
	時系列全記事一覧	時系列全記事一覧（２ページ目）
	時系列全記事一覧（３ページ目）
	時系列全記事一覧（４ページ目）
	時系列全記事一覧（５ページ目）
	時系列全記事一覧（６ページ目）
	時系列全記事一覧（７ページ目）
	時系列全記事一覧（８ページ目）
	記事一覧	分野別記事一覧
	政治評論	国内政治
	外交
	日韓関係破綻
	政治その他


	経済評論	経済全般
	金融	人民元
	日韓スワップ


	マスメディア論


	その他の評論	時事記事一覧
	過去ブログ一覧
	資料室	過去の「人気コンテンツ」
	用語集
	日韓スワップ特集記事
	人民元・日韓スワップ等の専門記事








	このサイトについて	著者紹介
	記事の引用・転載等について
	私が評論を始めたわけ
	プライバシー・ポリシー
	過去のお知らせ


	エクセルの達人
	サイトマップ
	アフィリエイト情報開示


             